Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 119 m2
Référence 1901
Prix 898 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vence - appartement 4 pieces exceptionnel | Au dernier étage d'un immeuble
récent, de standing et proche de tous les services, nous vous proposons une villa
sur le toit disposant d'une piscine privé. Entré, séjour de 37 m2 prolongé d'une
Véranda bioclimatique de 20 m2 ouvrant sur une superbe terrasse de 126 m2 avec
piscine privative, belle cuisine entierement équipé, une chambre en suite avec
dressing et salle d'eau, 2 chambres et salle de bains. Buanderie. Cave et parking
sous-sol. l'appartement est en parfait état et bénéficie d'un grand confort.

Copropriété de 26 lots principaux - charges ...

Vence - exceptional 4-room apartment! On the top floor of a recent, luxury building
close to all services, we offer a rooftop villa with a private swimming pool. Entrance,
living room of 37 m2 extended by a bioclimatic veranda of 20 m2 opening onto a
superb terrace of 126 m2 with private swimming pool, beautiful fully equipped
kitchen, an en-suite bedroom with dressing room and shower room, 2 bedrooms
and bathroom . Laundry room. Cellar and basement parking. The apartment is in
perfect condition and benefits from great comfort. Co-ownership of 26 main lots -

annual charges of ?3,288. ...

VENCE IMMO
6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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